



うさぎものがたり

寒さが身に染みる季節となりました。冷たい風に鼻を赤らめながら、元気に遊ぶ子ども達の姿に逞しさを感じているこの頃です。

この一年を振り返り、それぞれが自分のペースで大きく逞しく成長できたように思います。今年一年間、どうもありがとうございました。



クリスマスに向けて、サンタクロースを作りました。

最初に、赤色の折り紙をちぎって、紙コップに貼ります。

ちぎった折り紙に糊をつけて丁寧に貼ったり、「サンタさんに服を着せてあげたよ～」と出来上がった物を近くの友達と見せ合ったり、楽しんで取り組む姿が見られました。顔を作る際には、「あ～かい帽子、白いおひげ～」といつも歌っている歌を思い出しながら、自分でイメージをもって目や口を描く事ができました。「クリスマスは、何をやるの?」「サンタさんまだかな～」と窓の外を眺めたり、空を見上げたり、クリスマスまで期待いっぱいの子供達でした。



天気が良い日には、園庭や散歩に出かけました。「赤い葉っぱと黄色の葉っぱがある!」「風寒いね」と落ち葉の色の変化、風の冷たさなど気付いたことを友達や保育教諭に伝えたり、季節の変化を感じながら遊ぶことが出来ました。

また、鬼ごっこや追いかけてっこなど簡単なルールのある遊びにも興味をもつ子が増え、「僕が鬼するから、隠れてきて」

「もういいよ～のやつしよ」と友達を誘って楽しんでいます。



○エピソード○

朝のお集まりで乾布摩擦をしてる時のこと、Bちゃんが脱いだ服を畳み始めました。

Aちゃん「なにしてるの～?」

Bちゃん「こうやって服畳むんやで～」

Cくん「上手やな～僕もしてみよ・・・こう?」

Bちゃん「最初に、お袖とお袖をくっつけるんやで!」

Cくん「わかった!できた!」

Aちゃん「〇〇もシャツ畳む～」



※乾布摩擦が始まった頃は、脱ぎ終わった服に関心がなく、保育教諭が畳んでいるのを見ていた子ども達。Aちゃんは、お家でお母さんが畳んでいた姿をよく見ていて教わったようでした。身の回りのことに少しずつ興味をもち一人一人のペースでやってみようとする姿が見られます。いろんなことが一人で出来るようになり、自信をもって過ごしています。



☆1月23日(木)に、初めてのクッキング「ホットケーキの型抜き」をします。

エプロン、三角巾、マスク全てに名前を記入して1月17日(金)までに持って来て頂きますようお願いいたします。

☆1月15日、29日に発表会のリハーサルがあります。登園時に送って来られる場合は、9:00までに登園して頂きますようお願いいたします

○1月の予定○

- 6日(月) 始業式
- 9日(木) 内科検診
- 15日(水) 発表会リハーサル
- 17日(金) 身体測定
- 23日(木) クッキング
- 29日(水) 発表会リハーサル
- 31日(金) お誕生会

あっという間に時が過ぎ、今年も残り少しくなりました。風邪などひかれないよう元気に楽しい冬休みをお過ごしください。年明けに元気な姿でお会いできることを楽しみにしています。良いお年をお迎えください。